

## Bhabinkamtibmas Desa Palasari Tekankan Pentingnya Keamanan Jelang Pilkada

Suhendi - [TANGERANG.KLIKPUBLIK.COM](https://TANGERANG.KLIKPUBLIK.COM)

Sep 16, 2024 - 17:31



TANGERANG – Dalam upaya menjaga kondusifitas dan keamanan lingkungan, Bhabinkamtibmas Desa Palasari, Bripka Muliya, melaksanakan kegiatan Sambang/DDS (Door to Door System) di Kampung Palasari, RT 02/02, Desa Legok, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang, pada Senin, 16 September 2024.

Kegiatan yang berlangsung pada pukul 10.20 WIB ini bertujuan untuk

mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat. Dalam kunjungannya, Bripka Muliya bertemu dengan salah satu warga, Sdr Udin, di lingkungan tersebut.

Bripka Muliya menghimbau agar warga turut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan menciptakan suasana yang kondusif, terutama menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak tahun 2024 yang akan segera digelar. "Keterlibatan masyarakat sangat penting dalam menciptakan suasana yang aman dan tertib, serta menjaga stabilitas keamanan di wilayah masing-masing," ungkap Bripka Muliya.

Dengan adanya kegiatan Sambang seperti ini, diharapkan masyarakat semakin menyadari pentingnya kerja sama dalam menjaga keamanan lingkungan. Selain itu, kegiatan ini juga merupakan bagian dari langkah preventif kepolisian dalam meminimalisir potensi gangguan keamanan menjelang Pilkada.

Kapolsek Legok, AKP Eko Maryadi, SH, juga menegaskan bahwa kegiatan Sambang oleh Bhabinkamtibmas akan terus dilakukan sebagai upaya menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat. "Kami akan terus berusaha hadir di tengah masyarakat untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban, terlebih di momen-momen penting seperti Pilkada ini," jelasnya.

Dengan hadirnya polisi di tengah masyarakat, diharapkan warga lebih terbuka dalam menyampaikan permasalahan yang ada, sehingga pihak kepolisian dapat lebih cepat dalam merespons dan mengambil tindakan. (Hendi)